
Sehr geehrte Damen und Herren,  

liebe Schützenschwestern und Schützenkameraden,  

  

das bayerische Innenministerium hat uns gebeten, eine aktuelle Umfrage der bayernweiten 
Kampagne „E. V. in Bayern“ zu unterstützen.  

Die Kommunikationskampagne wird für das Bayerische Staatsministerium des Innern, für Sport und 
Integration erarbeitet. Ziel ist es, gemeinnützige Vereine durch die Aufwertung des Ehrenamts 
strategisch zu entwickeln. Dies wollen wir gerne unterstützen.  

Im ersten Schritt soll ein realistisches Bild zur Situation des Ehrenamts der bayerischen Sportvereine 
erfasst werden. Themen sind u.a. die Vereinsstruktur, die Teilhabe von Mitgliedern mit 
Migrationshintergrund oder die Herausforderungen durch die COVID-19-Pandemie.  

Gefragt sind ausdrücklich auch die Vereinsvorstände unserer Schützenvereine, die gebeten sind, für 
ihren Verein an der Umfrage teilzunehmen. Hier der Link zur Umfrage: 
https://www.surveymonkey.de/r/ZGN6BH2 

Die Ergebnisse werden den Teilnehmern selbstverständlich zugänglich gemacht.  

Ein herzliches Dankeschön im Voraus! 

Mit freundlichem Gruß 

  

Alexander Heidel 

(Geschäftsführer) 

  

 


